

Feria laboral promete empleos a los estudiantes de Inacap

VIA ONLINE. El jueves 27 de octubre se realizará la tercera Feria laboral organizada por el instituto. Son más de 450 empresas las que participarán.

Alejandra Olivera
cronica@chillan.cl

“Todo Chile conectado” es el nombre con el cual se presenta por tercera vez la feria de trabajo que el año pasado reunió a más de 30 mil estudiantes y egresados del instituto Inacap.

“Contribuir al desarrollo integral de los alumnos de nuestra institución es el objetivo principal de este encuentro”, señaló la encargada de Asuntos del área de Egresados y Empleabilidad del instituto Inacap, Fabiola Salgado.

Esta iniciativa, “con muy buenos resultados”, afirma Fabiola Salgado, contará con distintos puntos donde se establecerán zonas para realizar postulaciones online. Además de un espacio donde se puedan realizar entrevistas de alumnos con los ejecutivos de las empresas.

Las 25 sedes del Instituto Inacap que se encuentran a lo largo del país, estarán vinculadas vía online con las empresas que otorgarán trabajos a los Alumnos y ex alumnos de la institución.

Son alrededor de 4.500 los puestos de trabajos que se presentarán el día 27 de octubre, por las empresas que están posicionadas fuertemente en el mercado.

A su vez, la iniciativa dispondrá de profesionales expertos que orientarán a los asistentes a dar los puntos esenciales a la hora de enfrentar una entrevista de trabajo.



LA FERIA LABORAL DEL INACAP BUSCA SER UNA ALTERNATIVA.

Entregar técnicas para redactar un curriculum vitae, es otra de las oportunidades que entrega este encuentro.

“Con estas herramientas, se nos facilita la búsqueda de trabajo, es un orgullo saber que el instituto se preocupe por este tema que ha nosotros como alumnos nos interesa mucho”, señaló un alumno del instituto Inacap.

Las empresas que participarán en la feria de trabajo ofrecerán empleos tanto full-time y par-time, todo de acuerdo a los requerimientos de las personas que vayan a postular.

El evento es totalmente gratuito y pueden asistir todos los alumnos y ex alumnos de dicho establecimiento, a partir de las

14 mil empleos ofrece feria laboral

El Ministerio de trabajo a través del Servicio de Capacitación de Empleos (Semce), realizó con gran éxito en Santiago ayer una feria laboral donde ofrecieron más de 14.000 empleos a toda la ciudadanía. Son más de 96 las empresas de gran envergadura las que estuvieron todo el día en contacto con los participantes. Al evento asistió la ministra del Trabajo Evelyn Matthei junto al subsecretario, Bruno Baranda quienes resaltaron esta iniciativa, ya que según éstos, muy pronto Chile se verá afectado a una nueva crisis laboral. 88 mil son los puestos que la bolsa nacional de empleos ofreció.

8:30 de la mañana hasta las 19:00.

El evento está apoyado de las bolsas de empleo trabajando.com, la red de diarios ciudadanos Mi Voz y Universia.

En el encuentro del año pasado, la feria convocó a más de

330 empresas las que colocaron 450 stand con la información adecuada.

Para este año se espera superar las ofertas de trabajo en las 15 regiones que tiene sede el establecimiento educacional.

Santo Tomás prepara instancia laboral virtual para la comunidad estudiantil

FERIA. Son más de 60 empresas, con presencia nacional, las que estarán a disposición de los alumnos de la casa de estudios.

El 100% virtual, es la alternativa que brinda el Instituto Santo Tomás a sus alumnos para postular a empleos tanto full-time, como par-time los días 26, 27 y 28 de octubre, para otorgar la oportunidad de encontrar un empleo.

“La idea es poder entregar las mejores herramientas para que nuestros alumnos puedan acceder a todo tipos de ofertas laborales”, afirmó el director del instituto profesional Santo Tomás, José Luis Franco Montero.

Incrementar la entrada al campo laboral de nuestros alumnos es una de las tareas de nuestra institución, señaló el director.

“Esta es una muy buena oportunidad para acceder a un



LOS ALUMNOS DEL SANTO TOMÁS TENDRÁN OPORTUNIDADES LABORALES.

trabajo” “y es mejor aún que el instituto donde estudiamos este velando por una mejor oportunidad, ya que estos están escasos”, señaló Diego Flores Estudiante, del establecimiento.

“Son más de 60 empresas

las que estarán en contacto con el establecimiento” educacional, con el fin de brindar una oportunidad laboral para sus alumnos.

Incrementar la inserción de los alumnos del estableci-

miento a temprana edad es otra de las iniciativas propuesta en esta Feria laboral. “Es importante que los alumnos se invierten y comiencen a trabajar cuando están estudiando, porque así se acostumbran a las exigencias que se tiene el mercado”, señaló el director.

Estas ofertas estarán en el sitio web www.redempleosantotomas.cl, los tres días de duración.

Así, palear la tasa de desocupación que existe en la zona, es en gran parte la idea principal de esta propuesta presentada por el instituto. Según cifras entregadas por el Instituto Nacional de Estadísticas, INE, en el trimestre junio-agosto, la tasa de desocupación en Chillán equivale a un 10,4%.



Columna

Froilán
Quezada,
Facultad de
Ciencias Em-
presariales UBB



Internet: una buena herramienta

Pensemos por un momento, que la mayoría de los mercados laborales pueden ser imperfectos es decir su estructura organizacional y operativa es de carácter tipo monopolio, un demandante de empleo y muchos oferentes de empleo, que ofrecen sus capacidades físicas e intelectuales para acceder a un puesto de trabajo.

Visto así, la búsqueda de empleo sin salir de casa y sin gastar recursos, imprimiendo copias de nuestro currículum, es una oportunidad que nos brinda los servicios que prestan estas empresas. Sin lugar a dudas, que Internet, ayudará a la captación y al proceso de selección del recurso humano.

Un proceso de selección de personal, es complejo y tiene varias etapas que las empresas deben cumplir. La idea es también que; estos nexos entre empresa y trabajadores, disminuyen los costos tanto a los postulantes como a las empresas y también eliminan en cierta medida las asimetrías de información que sufre un trabajador, especialmente cuando ha perdido su empleo e intenta, recuperarlo.

Como ventaja podemos agregar que, se puede generar una amplia cartera de potenciales candidatos y además se genera aquí lo que comúnmente se denomina mercado laboral, que es el intermediario entre la empresa y los trabajadores.

Esta fórmula comienza a ser muy utilizada pues ya existen gran cantidad de sitios Web, tanto nacionales como internacionales, dedicados a poner en contacto a las empresas demandantes y a los candidatos.

En resumen: Todas las personas, en algún momento de su vida, se vieron ante la necesidad de buscar un empleo. Aunque la situación pueda suceder en distintos contextos, es probable que no se sepa por donde empezar.

Tanto al finalizar la escuela, la universidad, al ser despedido o ante las ganas de mejorar las condiciones, conseguir trabajo se puede convertir en una tarea complicada y que genere estrés a quien lo esté haciendo. Esto es así, ya que, la mayoría de personas suelen realizar la búsqueda de forma desordenada, sin establecer pautas claras y sólo entregando currículum en distintas empresas u organizaciones.

La mejor forma de superar la situación planteada es armar una estrategia en la cual se establezcan pautas claras, de forma ordenada y estructurada. Una de las principales cuestiones a tener en cuenta, al momento de generarla, son los contactos.

450 alumnos de la comuna de San Carlos rinden la prueba Simce

● Ayer alumnos de 8° básico de Escuelas Municipales de la Comuna de San Carlos rindieron la prueba Simce. Hoy, el proceso pedagógico continúa.

El director (s) del Departamento de Educación, Marcial Valenzuela, informó que inicialmente la actividad estaba programada para el 19 y 20 de octubre (octavos). “Sin embargo, por disposiciones del Ministerio de Educación, se trasladó para el 24 y 25”, precisó.

“Las actividades se iniciaron ayer, muy temprano. 8:15 horas comenzaron a salir a los móviles para trasladar a los examinadores a escuelas rurales. La actividad se realizó con normalidad”, agregó.

En la comuna de San Carlos, 22 Escuelas Municipales (rurales y urbanas) participan del Simce, instituciones que albergan a 450 alumnos, divididos en 25 cursos.

Entregan títulos de dominio a vecinos de Ñiquén afectados por el terremoto

● Con alegría, un grupo de vecinos de Ñiquén, recibió de manos del alcalde Domingo Garrido Torres, los títulos de dominio, que los acreditan como dueños de su propiedad.

En una emotiva ceremonia, uno por uno los beneficiados, tanto del proceso normal, como del express (para afectados por el terremoto), recibieron sus respectivos títulos, con los que ahora podrán postular a vivienda u otros beneficios estatales dentro de su propiedad. El edil ñiquenino, junto con felicitarlos por este importante logro, los instó a aprovechar este beneficio, “este es un proceso largo, pero que para ustedes tiene un final feliz al recibir estas carpetas, ahora nosotros seguimos trabajando.”

Ministra de Medio Ambiente viene a inaugurar Concejo para el Aire Limpio

● La Gobernación de Ñuble informó que la ministra del Medio Ambiente, María Ignacia Benítez, inaugurará hoy la primera sesión del Concejo para el Aire Limpio de la Intercomuna Chillán-Chillán Viejo, actividad que se realizará a las 11:15 horas, en la Sala Libertad de esta Gobernación.

El Concejo para el Aire Limpio es una instancia de participación ciudadana que en conjunto con las autoridades comunales, provinciales y regionales, buscarán alternativas que contribuyan a mejorar la calidad del aire de la Intercomuna Chillán - Chillán Viejo y, por ende, la calidad de vida de quienes la habitan.

En la actividad estarán presentes personas de diversos ámbitos de la sociedad.